
Ata  da  Reunião  da  1ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia doze de setembro de 2013.
No dia doze de setembro de dois mil e treze, às dez horas, na Sala do Conselho Universitário,
reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência
da Conselheira Claudete Reggiani, Presentes os Conselheiros Titulares Astrid Baecker Avila,
Dieval Guizelini, Edson Gomes Tristão, Mário Sérgio Ferreira de Souza, Marcos Sfair Sunye e
Tibiriçá  Krüger  Moreira.  Presente  também  o  Conselheiro  Suplente  Nelson  Luis  Barbosa
Rebellato. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros Mario de Paula Soares Filho e Luisa
Fanes.  Verificado  o  quórum,  a  Senhora  Presidente  declarou  aberta  a  sessão,  colocando  em
análise e votação a ata da reunião realizada no dia quinze de agosto de dois mil e treze a qual foi
aprovada  por  unanimidade.  Nos  informes  a  Presidente,  em nome  dos  Conselheiros  Tibiriçá
Krüger  Moreira  e  Marcos  Sfair  Sunye,  solicitou  a  retirada  dos  itens  07  e  08  de  pauta:  07)
Processo nº 016120/2013-83. Contrato entre a UFPR e a Empresa Adir José de Carvalho-
ME  objetivando  a  manutenção  preventiva  e  corretiva  em  máquinas  pertencentes  à
Imprensa Universitária, com fornecimento de peças e materiais de consumo.  Interessada:
PRA.  08)  Processo  nº  017643/2013-47.  Contrato  entre  a  UFPR  e  a  Empresa  ARK
Comunicações  LTDA-ME objetivando  a  prestação de  serviço  de  geração e exibição  da
UFPR/TV, através dos canais de TV por assinatura ou sinal aberto, analógico e/ou digital,
SD e/ou HD. Interessada Assessoria de Comunicação Social/DSG. Solicitações aceitas. Com a
palavra, a Presidente comunicou a retirada do item 02) de pauta para ser  redistribuído a outra
câmara do COPLAD -  Processo nº 039524/2012-64 – Contrato entre a UFPR e a Empresa
Tecville Construções Civis Ltda. objetivando a execução da obra de construção do Edíficio
de  Gabinetes  do  Departamento  de  Medicina  Veterinária  –  Setor  de  Ciências  Agrárias
(homologação)   Encerrados  os  informes  passou-se  à  Ordem  do  Dia:  01)  Processo  nº
009673/2013-80 – Contrato entre a UFPR e a FUNPAR objetivando o desenvolvimento das
Etapas Municipais e ou Intermunicipais da Conferência Nacional de Educação – CONAE
2014 (homologação).  Interessada: PROPLAN/CRI. O parecer favorável à homologação do “ad
referendum”  exarado  pelo  Conselheiro  Mario  de  Paula  Soares  Filho  foi  apresentado  pelo
Conselheiro Dieval Guizelini. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade.
02)  Processo  nº  034766/2012-61  –  Contrato  entre  a  UFPR  e  a  FUNPAR  visando  o
desenvolvimento do projeto para “Avaliação do valor nutritivo das matérias-primas, rações
e  aditivos  utilizados  na  alimentação  dos  animais  domésticos  do  Brasil”.  Interessado:
Departamento  de  Zootecnia. O  relator,  Conselheiro  Marcos  Sfair  Sunye  exarou  parecer
favorável. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade.  03) Processo nº
042456/2012-11 – Convênio entre a UFPR a e FUNPAR objetivando o desenvolvimento do
Curso  de  Especialização  MBA  Gestão  do  Agronegócio.  Interessado:  Departamento  de
Economia Rural e Extensão. O relator, Conselheiro Dieval Guizelini, exarou parecer favorável.
Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 043104/2012-
82  –  Convênio  entre  a  UFPR  e  a  FUNPAR  visando  o  desenvolvimento  do  Curso  de
Especialização MBA Gestão de Qualidade. Interessado: Setor de Ciências Sociais Apicadas. O
relator, Conselheiro Edson Gomes Tristão, exarou parecer favorável. Em discussão e votação o
mesmo foi aprovado por unanimidade.  05) Processo nº 041890/2012-83 – Contrato entre a

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42



UFPR  e  a  Empresa  Lila  Turismo  Ltda-ME  objetivando  a  prestação  de  serviços  de
hospedagem, alimentação, transporte marítimo e terrestre, para atender as necessidades de
aulas  de  campo.  Interessado:  PRA.  O relator,  Conselheiro  Nelson  Luis  Barbosa  Rebellato,
exarou parecer favorável. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de
votos. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  Nada mais havendo a
tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu,
Emília Dias Barreto, secretária lavrei a presente ata.
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